



南十字星

平成 30 年度 第 5 号

教育目標

- 1 気力・体力・活力に満ちた生徒の育成（体）
- 2 心情豊かで責任感の強い生徒（徳）
- 3 自ら学び、創造性に富む生徒（知）

☆ いじめ撲滅集会を行いました

11月21日（水）の生徒会朝会において「いじめ撲滅集会」を行いました。生徒会長の朝のあいさつの後、「ひとりひとり」の詩の朗読がありました。その後、平成29年度中学生人権作文コンテストの入賞作品の朗読と続けました。詩と作文を聞いて、感じたことや考えたことを配付した用紙に記入しました。何人かが自分の考えを発表し、全員で共有しました。生徒会執行部からも考えを2名が発表し、「友だちをいじめているあなたへ」の本の朗読がされました。最後に、生徒会長が「私たちはいじめを絶対にしない、させない、見逃さない。そして、いじめのない学校を作り上げましょう。」と締めくくりました。



【司会進行】



【考えたことを記入】



【自分の考えを発表】

☆ 数学科の研究授業を実施しました

11月22日（木）の第5校時に1年8組で数学科の研究授業がありました。この研究授業は、宇都宮市教育委員会に希望して行う「要請訪問」の授業でした。要請訪問は、宇都宮市教育委員会の指導主事や教科指導員の先生が学校を訪問してご指導いただくものです。

今回の授業は、「比例と反比例」の単元で、発展的な学習でした。授業の題目は「ピクの定理～図形の中から規則的な関係を見つけよう～」で、目標は「数学的事象のいろいろな関係を、言葉・表・グラフ・式等を適切に用いながら説明しようとする。」と「比例等についての知識及び技能を活用しながら、辺上の点の個数と面積の関係について考察することができる。」の二つでした。

いくつかの図形について、点の数と面積の関係について、まずは個人で考え、次にグループで話し合い、ミニホワイトボードに書いたものに基づいて、発表しました。図形の中の点が1個の時に、「(面積) = (点の数) × 1 / 2 の比例の式になることを確認して、授業は終わりました。



【グループへの支援】



【代表生徒の発表】



【本時のまとめ】

☆ とちぎテレビの「文化祭・合唱コンクール」の収録がありました

11月24日（土）に、宇都宮共和大学シティキャンパス内にあるまちなかサテライトスタジオにて、とちぎテレビの「わいわいボックス」の収録がありました。10月31日（水）に開催された合唱コンクールが放映されることになり、文化祭実行委員と大賞クラスの代表4名がスタジオに行きました。文化祭のこと、合唱コンクールに向けて練習を重ね、当日は各学級とも精一杯歌い上げたことなどを生徒は話しました。収録された様子は、12月11日（火）の午後7時から午後7時30分の30分間、放送されました。



【3台のカメラで収録】



【生徒4人がカメラの前で】



【収録後に記念撮影】

☆ 吹奏楽部がアンサンブルコンテストに出演しました

12月2日（日）、栃木県教育会館大ホールを会場にして、第11回栃木県吹奏楽連盟県央地区アンサンブルコンテストが開催されました。第1日目の今日は「中学校の部」で、67のアンサンブルが奏でられました。本校からは、金管八重奏、打楽器五重奏、木管八重奏の3アンサンブルが出演しました。結果は、金管八重奏が銀、打楽器五重奏が金、木管八重奏が金でした。大編成と比べて、一人一人の音がよく聴こえるとともに、お互いの息の合った演奏となりました。保護者の皆様には、生徒の応援とサポートでお世話になりました。

審査の結果、木管八重奏が代表に選ばれ、23日（日）の県大会に出演が決まりました。会場は芳賀町民会館で、中学校の部では県北地区から5アンサンブル、県央地区から11アンサンブル、県南地区から12アンサンブル、合計29アンサンブルが出演します。木管八重奏は本校以外に3校となります。



【金管八重奏】



【打楽器五重奏】



【木管八重奏】

- 「南十字星」をはじめ、各種便りや学校行事等の情報はホームページ「<http://www.ueis.ed.jp/school/yonan-j/>」にてご覧いただけます。
- ご感想、ご意見等は、E-mail「yonan-j@ueis.ed.jp」まで、お寄せください。